Sans vous demander de changer vos habitudes, prenez le temps, quand vous vous rendrez au cimetière, de jeter (discrètement) un oeil attentionné sur les gens et les voitures que vous verrez aux abords du cimetière.

Si une personne ou un groupe de personnes ne cadrent visiblement pas avec une visite familiale, et que vous avez un doute sur les raisons de sa/leur présence

près du cimetière,

je vous demande d'appeler immédiatement la gendarmerie (faite le 17) et de signaler

ce que vous semble suspect ou anormal (si vous avez eu le temps de retenir la marque de la voiture

et son immatriculation, c'est tout bonus).

... et si vos proches sont tentés de laisser leur sac dans la voiture, insistez pour qu'ils changent d'avis.

Ouvrez l'œil et pensez à relever les immatriculations! Merci d'avance pour votre collaboration Le Major PRIAT Dimitri

Soyez vigilants et n'hésitez pas à faire le 17 en cas de véhicule ou de comportement suspect.

L'appel qui dérange : c'est celui qui n'est pas passé.